



3 Pièces

68 m²

Réf. W-02SHKX

569 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en plein cœur de Beaulieu sur mer, à proximité immédiate des commerces et à seulement quelques minutes à pied de la plage, appartement entièrement rénové avec goût et avec des matériaux de qualité. L'appartement offre de belles prestations telles que la climatisation réversible par conduit, double vitrage, parquet chevron, corniches, moulures, variateur de lumière. L'appartement a une surface totale de 68.16m² Loi Carrez et se compose d'un grand séjour lumineux de 32m² avec cuisine équipée, deux chambres, une grande salle d'eau avec douche à l'italienne et double vasque, WC ...

Located in the heart of Beaulieu sur mer, close to shops and just a few minutes walk from the beach, apartment completely renovated with taste and with quality materials. The apartment offers great benefits such as reversible air conditioning by duct, double glazing, chevron parquet, cornices, moldings, dimmer. The apartment has a total area of 68.16m² Carrez Law and consists of a large bright living room of 32m² with fitted kitchen, two bedrooms, a large bathroom with walk-in shower and double sink, separate WC. The apartment is sold with a large healthy cellar of approximately 15m². ECD: 82 ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

